EXCELSIOR



EL RADAR EXCÉLSIOR

POLÍTICA NACIONAL

Luz verde a elección extraordinaria

El consejo general del Instituto Estatal Electoral de Hidalgo (IEEH) aprobó que el próximo 1 de diciembre se celebren elecciones extraordinarias para el municipio de Cuautepec de Hinojosa, el único de los 84 ayuntamientos de la entidad en los que se anuló la elección del pasado 2 de junio.

Los comicios se invalidaron por la quema de boletas que realizó un grupo de civiles armados, la noche del 2 de junio, en diversos puntos de esta localidad, identificada con altos índices de tráfico de hidrocarburo.

El consejo general del IEEH aprobó por ello el calendario electoral.

Emmanuel Rincón



Foto: Tomada de Facebook Un grupo de civiles armados quemó boletas el 2 de junio.